



MEKIN HYDROELECTRIC DEVELOPMENT CORPORATION

Consultation N° 10000/DC/HYDRO-MEKIN/CIPM/2023 du 08 NOV 2023
Pour l'acquisition d'outillages de travail pour la centrale hydroélectrique de Mekin

Dans le cadre de la procédure de Demande de Cotation, le Directeur Général d'HYDRO-MEKIN lance pour le compte de son organisme, une consultation pour la fourniture d'outillages de travail destinés à l'aménagement hydroélectrique de Mekin.

Les fournitures, objet de la présente demande de cotation comprennent les outillages professionnels et industriels. Ceux-ci regroupent une vaste gamme de produits à savoir des outillages électriques et mécaniques, d'intervention, d'entretien et des appareils de mesures permettant une meilleure appréciation des activités de maintenance au sein de l'aménagement hydroélectrique de Mekin.

Le budget prévisionnel est de **23 000 000 (vingt-trois millions) FCFA**.

Le dossier de consultation peut être retiré auprès du Service des Marchés d'HYDRO-MEKIN à l'immeuble siège sis à Etoa-Meki à côté d'Express-Union contre présentation d'une quittance de versement dans le Compte d'Affectation Spécial des Marchés Publics de l'ARMP N°3355988 ouvert à la BICEC de la somme de **25 000 (vingt-cinq mille francs CFA)**.

Le bordereau descriptif et quantitatif de cette consultation doit être chiffré et déposé au plus tard le **07 DEC 2023** à 12 heures (heure locale) sous enveloppe cachetée adressée au Maître d'ouvrage avec la mention :

Consultation N° 10000/DC/HYDRO-MEKIN/CIPM/2023 du 08 NOV 2023
Pour l'acquisition d'outillage de travail pour la centrale hydroélectrique de Mekin

« A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

Les offres rédigées en Français ou en Anglais et en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tel seront déposées contre récépissé au Service des Marchés, Direction Générale d'HYDRO-MEKIN, sis à Etoa-Meki (Tél : 696 25 88 89/ 693 13 96 47) au plus tard le **07 DEC 2023** à 12 heures (heure locale).

L'ouverture des offres aura lieu le **07 DEC 2023** à 13 heures dans la salle de réunion de la société HYDRO-MEKIN par la Commission Interne de Passation des Marchés d'HYDRO-MEKIN en présence des soumissionnaires qui désirent y assister ou de leurs représentants dûment mandatés.

Yaoundé le **08 NOV 2023**

Le Maître d'ouvrage

Le Directeur Général d'HYDRO-MEKIN

Copies :

- ARMP (pour publication)
- Cab/DG-HM
- Président CIPM
- CMA
- CCRPD
- Affichage

M. J. Louis Boya M. H.



MEKIN HYDROELECTRIC DEVELOPMENT CORPORATION

Consultation N° 100./DC/HYDRO-MEKIN/CIPM/2023 of 08 NOV 2023
For the acquisition of work tools for the Mekin hydroelectric power plant

As part of the Request for Quotation procedure, the General Manager of HYDRO-MEKIN is launching a consultation on behalf of his organization, for the supply of work tools for the Mekin hydroelectric development.

The supplies covered by this request for quotation include professional and industrial tools. These include a wide range of products, namely electrical and mechanical tools, intervention, maintenance and measuring devices allowing a better appreciation of maintenance activities within the Mekin hydroelectric facility.

The estimated budget is 23,000,000 (twenty-three millions) FCFA.

The consultation file can be withdrawn from the HYDRO-MEKIN Contracts Department at the Head Office building located in Etoa-Meki next to Express-Union against presentation of a payment receipt in the Special Allocation Account of the ARMP Public Contracts N° 3355988 open to BICEC for the sum of 25,000 (twenty-five thousand CFA francs).

The descriptive and quantitative slip of this consultation must be costed and submitted no later than 07 DEC 2023 at 12 noon (local time) in a sealed envelope addressed to the Client with the mention :

Consultation N° 100./DC/HYDRO-MEKIN/CIPM/2023 of 08 NOV 2023
For the acquisition of work tools for the Mekin hydroelectric power plant
"To be opened only during the CIPM session"

Tenders drawn up in French and/or English and in seven (07) copies including one (01) original and six (06) copies marked as such will be deposited against receipt at the Contracts Service, General Management of HYDRO-MEKIN, located in Etoa-Meki (Tel: 696 25 88 89/ 693 13 96 47) no later than 07 DEC 2023 at 12 noon local time.

The opening of tenders will take place on 07 DEC 2023 at 1 p.m. in the meeting room of the company HYDRO-MEKIN by the Internal Tenders Board of HYDRO-MEKIN in the presence of the tenderers who wish to attend or by their duly authorized representatives.

Yaoundé the 08 NOV 2023

Copies :

- ARMP (pour publication)
- Cab/DG-HM
- Président CIPM
- CMA
- CCRPD
- Affichage

The Owner

The General Manager d'HYDRO-MEKIN

P. Frédéric Biya Hott